

駒場松桜会報

駒場高等学校同窓会会報
1991年9月1日 №49

財団法人 駒場松桜会
(事務毎月曜10時~4時)

〒153 東京都目黒区大橋2-18-1 都立駒場高校仰光寮
TEL 03-3466-7579 振替番号 東京 9-28486



総会とコチロンと

—駒場幼稚園にて開催—



'92年度 総会のおしらせ —90周年を迎えて—

来年の平成4年度は、いよいよ90周年を迎えることとなり、記念行事としての総会、懇親会を開催いたしたいと思います。明治から平成へと四代にわたる長い歴史を彩つてこられた方々と共に母校を語り合う楽しい機会となりましたら幸いです。詳細は次号にてなりますが、そろそろ新校舎もある程度形を成していくことと思われますので御覧になりながらの同期会、クラス会などお集まりを。この機会にあわせ、同じ懇親会場で、やかな雰囲気の総会となり、90周年となる来年度への明るいステップという感じを受けました。



5月19日(日)駒場幼稚園ホール

で開催されました。新校舎第一期工事の基礎の工程が進められており、今年度は幼稚園にてございましたが、昭和50年度の総会を行ったこともあり、園児のための細かな配慮、様々な工夫の凝らされた園内を見学することができた良い機会となりました。同幼稚園の沿革につきましては、会報第44号(平成元年3月発行)第2面に詳しいのですが、昭和30年5月、松桜会により設立開園され、翌年9月学校法人となり、現在に至っております。

例年通りの次第、ゲストスピーカーとして、駒場幼稚園園長鹿野京子(32歳)による、駒場幼稚園の教育理念や学校法人としての幼稚園経営について、お話をいただきました。—その内容の詳細につきましては第5面を御覧下さい。

総会終了後、第三から駒場へと踊り伝えられてきたコチロンの継承活動の一環として、小貫先生の御指導と鎌倉支部の小山ゆり(34中)氏のピアノ伴奏により、コチロンの輪が広がり、楽しいひとときを過しました。今まで積み重ねてきた講習会の成果と、鎌倉支部

の皆様の力強い応援により、皆様安定感のあるステップで熱が入り、時間が経つのを忘れてしまいました。

—関連の「コチロン—その3—」

(第5面)男子が初参加した頃



'92年度 総会のおしらせ —90周年を迎えて—	
会場	駒場エミナース
日時	14時~16時
○懇親会	徒步5分
○記念音楽会	駒場エミナース
○記念音楽会	駒場エミナース
○サート、その他	予定
会場	駒場エミナース
日時	5月9日(土)
会場	駒場エミナース
日時	16時30分~18時30分

着任の挨拶

学校長 小泉晴一

「私は精力的に頑張っています。話は変わりますが、私の知人で間もなく七十歳になられる方が、とき光榮に思っております。本校に決まり、先輩諸氏よりお若いと歎められました。この四月、都立駒場高校第十七代校長として着任し、同時に伝統のある松桜会の一員に加えていただけあります。このところ、大樹に魅せられ、油絵の美術展での入選作を拝見しましたが、まさに彼の生き様が風雪理事の方々のご様子から P.T.A. の言葉をいたなくついています。責任の重さを感じている次第です。着任早々、理事の方々による歓迎の昼食会の際、前任校の同窓会のことを聞かれたのですが、まさに責任の重さを感じています。そこで、私は松の木の正面面にわたるご支援・ご協力をお願いし、あわせて松桜会のますますの発展を祈念申し上げます。

会へ多額の助成金をいただき感謝いたします。有効に使わさせていただきます。今後、松桜会の物心両面にわたるご支援・ご協力をお願ひし、あわせて松桜会のますますの発展を祈念申し上げます。



42西
長岡純子氏

統は細より築かれるものであります。細より崩れてしまうものであります。このことを心してつめる所存であります。

「世界に翔く同志生」

えられました。優れた第三の先生方の中でも傑出されていましたと思いま

す。

方の中でも傑出されたいと思いま

す。

優秀な方々が揃っています。主人のオランダ勤務の時、ヨーロッパでよい音楽を学びたいと思いま

す。

12年間育児、家庭生活に打ち込

みつも

このシリーズも回を重ねて四回目。今回は昭和二十八年に入学し、三十一年に卒業した駒八の順番がきました。彼の入学した年の三月には駒五の男子百余名が卒業し、各部でOBが誕生しました。特に運動部ではそれらのB達の指導がそろそろ始まりました。年でもあります。その指導のもとに、各運動部の活動が始まりました。まさに、駒場高校運動部の黎明だったのです。また、この時は朝鮮戦争が休戦協定調印（二十九年七月）民間テレビの放送開始（同年八月）、ビニール水爆実験（同年八月）、童丸被爆（二十九年三月）トランジスタラジオの発売（同年三月）神武景氣始まる（三十一年後半）等世相にも様な出来事があつた年代です。

今回の状況を伺いました。出席者は、黒沼茂治氏（駒八一一一、柔道部）義則氏（駒八一一一、サッカー部）、野崎忠信氏（駒八一一三、陸上競技部）の三氏、司会は桑太郎（駒六一一六）。

司会：今日は、お忙しい中をお集まりいただきまして有り難うございました。この企画はこれ迄会報に掲載しました「俺たち駒場の男子」の第四回になります。

司会：そこで、この企画はこれ迄は一寸趣向を変え、運動部で活躍していただけた方々にお集まりいただき、また、この時は、司会の中心は当時の運動部の活動状況を自由にお話を聞いていただきたいと思います。どうかよろしくお願ひいたします。

司会：それ以外にも二級下に三段跳びをしていった内田とか、普通科の生徒がばつぱつといましまる。全く零といふ事はなかったですよ。

司会：サッカー部は普通科中心

（南）保体科は我々の代にはいませんでした。二級下の弟の代に豊田、富永、ずっと先輩の小野さん、僕らはそのまま顔を出さなかつたけれど、「一級上に芸術科の倉本さん

（南）野球、バレー、テニス、バスケット、くらいかな。

（南）保体科がいたの、へー。

（司会）体育科の男子は何人いましてたか。

（南）野球は十人、その内六人が陸上かな、僕、金坂、桑原、鈴木、美濃口、丹野。

（司会）あとどの男子は何をしていましたか。

（南）野球、一人は陸上をやめだし、あと二、三人は体操部です。

（司会）ああ、そうすると、男子

（南）バスクケットも結構結構やついていました。中村というのが頑張つていた。中村というのが頑張ついた。中村というのが頑張ついた。

（司会）女子だけでした。

（南）野球、バレー、テニス、バスケット、くらいかな。

（南）そうですね。学校も男子に力入れなければいけないという、そういう頃だったのではないでしょか。サッカーが男子の校級に加部さんという先輩と組んで

うでしたか。

（司会）学校も男子の運動部に力を入れ始めた頃ですね。

（南）そうですね。学校も男子に力を入れなければいけないという、そういう頃だったのではないでしょか。サッカーが男子の校級に

うでしたか。

（司会）そこで他の運動部はどう

（南）野球、バレー、テニス、バスケット、くらいかな。

（南）そうですね。学校も男子に力を入れなければいけないという、そういう頃だったのではないでしょか。サッカーが男子の校級に

うでしたか。

（司会）そこで他の運動部はどう

（南）野球、バレー、テニス、バスケット、くらいかな。

（南）そうですね。学校も男子に力

入れなければいけないという、

（司会）その中でもテニスは結構頑張ついた。中村というのが頑張ついた。

（南）野球、バレー、テニス、バスケット、くらいかな。

（南）そうですね。学校も男子に力

入れなければいけないという、

（司会）その中でもテニスは結構頑張ついた。

（南）野球、バレー、テニス、バスケット、くらいかな。

（南）そうですね。学校も男子に力

鮫島有美子コンサート

チケット完売

来る9月16日(月・振替)14時より、袋池の東京芸術劇場大ホールにて開催の、鶴島有美子コンサートのチケットは、お陰様で完売となりました。御協力に厚く御礼を上げます。お席は、事前割定券を、お申込順により、割当チケットを、お申込順によさせてお席いたしました。御了承下さいますように。

退職 校長 高橋道彦先生
化学 楠本裕夫先生
物理 稲田久男先生
音楽 藤枝忠終先生
化学 藤枝忠終先生
英語 錄川日出子先生
保育 (嘱託) 土居安夫先生
社会 小石川高校
地学 平島滿光先生
地学 犀川忠治先生
社会 磯村克夫先生
庶務 伊東勇一
京橋商高校

松櫻会より皆様へ

- ①来年度発行予定の、会員名簿掲載用のお葉書を返送していただき、もうありがとうございました。まだ出していらっしゃらない方、よろしく御協力をお願いいたします。名簿予約申込の受付、広告の掲載受付については、改めてお知らせいたします。

②来年の90周年、そして100周年にむけて、第三及び駒場に関する資料の収集、整理を行っております。卒業アルバム・書籍発行物・スナップ写真・その他、貴重なものは存しますが、殆んど揃っておりませんので、母校の資料として併せてきましたら幸いです。御連絡をお待ちしております。

③第1面にも記しましたが、米年の90周年記念総会にあわせ、同期会・クラス会を企画の予定がありましたら、次号でお知らせすることもできますので、今年中にお申し出下さい。懇親会と同時ですと、タテヨコ(上級生、同級生、下級生)のお話もでき、何かと楽しい機会になるのではと思われます。

④会費納入の振込用紙の裏に、各種の情報、御質問をいただけております。できる限り紙面に採用し、お答えもいたしたいと存しますので、御近況、御意見など巾広く御活用下さい。

⑤終身会費についてお問合せをいただきますが、目下検討中ですので、今少しお待ち下さい。

平成三年度 教職員異動

転入 校長 小泉晴一先生
英語 武藏村山高校より
佐藤言夫先生

御
訃
報

おたより
振込用紙通信欄から

校舎工事中のため、敷地が中央部分で分かれた状態になり、大橋側は校舎が、駒場東大前側からは仰天校舎が大きく迂回する間に御存じの通り、松塙会の「お休み處」、不便な状態でござりますが、9月22日㈰の午後4時から、23日㈪の午前9時まで、学園祭実施されることになりました。限られたスペースの催して、もあり、行き届かないことは思いますが、松塙会の「お休み處」を設置いたしと考へております。場所は2号館鉄教室です。

同窓生の皆様には、変容する校舎に慣習になりながらも、お出かけ下さい。詳説につきましては、松塙会の事務局までお問い合わせ下さい。

学園祭のおしゃべり

募集は年・二年保育、
組合生徒の基礎を培い、思考と運動の自主性の育成を目標とする。
お問い合わせは電話(03)3365-5956
● 朝美育園(駒込12-8 A)
アンドレ・ディムジックディズ
6月、イギリスのエクセター大
学の音楽祭に、ロンドン公
にも大成功をおさめたヴァイオリ
とチエロのデュオ。
東京公演 上野奏楽堂
9・28 10・30、11・1
横浜公演 山手ゲーテ座
10・19、20
お問い合わせは、タシネアン・
イムジック 電話(03)3384-57
● 聖フラン西日本記念ホール
10月10日(水)開 13時演
世田谷区民会館ホール
お問い合わせは 大庭辰氏(駒込
電話(03)3365-5956
● 羽谷明子氏(駒4-1-7)
「90年代」ヘル文賞受賞者オクタ
オ・バス著『迷路の迷宮』を共著。
法政大学出版局発行。
● 小原聖子氏(駒11-1美)
9月時計作成、
8王子市内・時見橋に時計を設
成する方、おついての方など
● コチロ講習会
9月24日(火)14時より
詳細は松原会事務局へどうぞ。

答へねば、おもむろに「到底お目にあひ難い」と考へて、奥の間へ引いて置かれた。さうして、松田先生の記事を手渡し、併し見せられました。松田先生は、その情報源を唯、『藤井みや様』と記載され、音楽部長であることを示す。松田先生は、音楽部長であることを示す。

☆松陰会報、樂業樂しくなりましまして、お詫び申します。同時に、座談会に、古き時代を思います。(駒4・5・6の方々)

☆2月3日、杉村ゆき先生の卒業式をお祝するクラス会を日本橋三越で行いました。25人が出席席と座談会でした。(田中泉様、駒9-1-3)

☆座談場の先輩が第一回生で今もおつきあいいただき、先輩にお会いできる幸運はまたたびとしありました。小貴先生の授業なつたまに、駒場へつなぐナロコロンをあまり教えていただけでは残念でした。(角田やよい様、駒29-1-4)

紙面の都合上、割愛しました所をまとめた所がございます。

をお願いいたします。(平山記)

通信欄にお寄せいただくことが
多くなり、大変うれしく楽しんで読
ませていただけております。いろい
ろな面で御意見を反映し、より
身近な同窓会としての機能を発揮す
べきはますよう努めたいと思います。
まずはコチラと一緒に設けて質疑応
答などを通じて意見の場にと計画して
おりますが、今回は一部の御紹介を
させていただきます。

☆吉田探先生の記事懐しく拝見し
ました。松桜会報、唯一の情報源部
です。(藤井みや様 38中・音楽部)

☆松桜会報、大変楽しくなりました
た。時代の座談会に、古き良き
時代を思います。(駒4、5、6
の方々)

☆2月3日、杉村ゆき先生の「春舞」
をお祝するクラッセを日本橋三越で
を行いました。50人が出席で広い
でした。(田中泉様 駒9-3)

☆立誠会の先輩が第三出身で今もお
つきあいしているだだぎ、先輩にお会い
としおでした。小貫先生の授業美術
の、駒場を持つなごチロクをあ
まり教えるだけでは困りました。
(角田やよい様 駒29-4)

紙面の都合上、割愛しました所
まとめた所がございます。